Actualidad

El último periodo del curso 2008 se prolongará hasta el próximo día 19 de diciembre

La Universidad Popular ha retomado sus actividades

La Universidad Popular afronta el último trimestre de 2008 con una completa oferta de actividades destinadas al desarrollo cultural, físico y tecnológico de los vecinos de la localidad que, iniciada el pasado 6 de octubre, se prolongará hasta el 19 de diciembre, momento en que será clausurado el curso 2008.

Esta iniciativa municipal finalizará así un año cargado de actividades formativas y de ocio que se iniciaba en enero con los cursos del primer semestre, a los que siguieron actividades estivales y ahora el último tramo previsto.

La extensa programación se

estructura en siete ejes temáticos, siendo éstos el Programa de Educación y Formación, el Programa de Actualización de Conocimientos Específicos, Programa de Formación para el Empleo y Formación Ocupacional, el Programa de Actuaciones Innovadoras, el Programa de Desarrollo Cultural, Programa de Desarrollo de la Creatividad y el Programa de Investigación Social y Etnográfica.

La UP pozoleña se caracteriza, de este modo, por su constante actividad y una incesante vocación de promover la participación ciudadana y la dinamización social de la localidad para, a través de la formación y en consonancia con el objetivo fundamental de las

Universidades Populares, globalizar e integrar las dinámicas y recursos existentes dentro del municipio, poniéndolos al servicio de la calidad de vida de las personas v de las transformaciones sociales necesarias para meiorarla.

El Programa de Educación y Formación incluye un taller de cornetas v tambores v un curso destinado al estudio de la nutrición; el Programa de Actualización de Conocimientos Específicos estará dedicado al aprendizaje informático y el Programa de Formación para el Empleo y Formación Ocupacional incluye una jornada de Prevención de Riesgos Laborales y un ciclo de Cine Fórum para los más cinéfilos.

Uno de los bloques temáticos más atractivos y con una mayor oferta de actividades es el Programa de Desarrollo de la Creatividad, que en su seno recoge un taller de corte y confección, dibujo y pintura para adultos, manualidades (con patchwork, marquetería con acetato, repujado de estaño y técnicas decoupage), bailes

de salón y pintura en tela. El Programa de Investigación Social y Etnográfica intentará profundizar en la recuperación de . tradiciones a través de un taller de restauración de muebles, un curso de bailes regionales y otro de ballet, un taller de elaboración artesanal de encaje y un grupo de teatro para adultos.

El Consistorio abre una bolsa para futuras viviendas VPO

La Concejalía de Urbanismo ha abierto una bolsa para que puedan incribirse todas aquellas personas interesadas en la adquisición de alguna de las viviendas de protección oficial (VPO) que en el futuro sean objeto de construcción en Pozuelo de Calatrava.

En este sentido, el Ayuntamiento será mero intermediario de información pues, en ningún caso, es promotor ni será objeto de ninguna responsabilidad de las construcciones.

La información a ofrecer será la que suminiestren las empresas constructoras y promotoras, dando preferencia en primer lugar a las VPO; en segundo lugar a las de alquiler con opción de compra y, finalmente, a las viviendas de renta libre.



El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava, presidido por el alcalde, Julián Muñoz Sánchez, se concentró el pasado día 24 de septiembre en compañía de trabajadores municipales y otros vecinos a las puertas de la Casa Consistorial, para guardar cinco minutos de silencio en condena al último atentado de la banda terrorista ETA en el municipio cántabro de Santoña, que costaba la vida al brigada Luis Conde y dejaba heridas a otras cinco personas.



I Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava conmemoró el pasado domingo 12 de octubre el Día de las Fuerzas Armadas junto a los tres Guardias Civiles de la localidad, una celebración a la que se sumó un compañero del cuerpo destinado en Daimiel y un capitán natural de Pozuelo de Calatrava. Tras la tradicional función religiosa en la Iglesia de San Juan Bautista el Ayuntamiento pozoleño ofreció un aperitivo y posterior almuerzo en el Salón Multiusos.

'Nómadas del Metal' en Pozuelo de Cva.

El próximo día 15 de noviembre, 'Nómadas del Metal en Gira' llegará al Salón Multiusos de Pozuelo de Calatrava con las actuaciones de 'La Hermandad' (heavy metal desde Santander), 'Furia Animal' (power metal desde Alicante) y 'Moby Dick', quienes aprovecharán para celebrar su décimo aniversario como grupo en el transcurso del evento musical. Diez años que han dado para mucho, bueno y malo, tres discos editados, muchos conciertos y las ganas de celebrar con su público una fiesta muy especial y que antecederá al trabajo del nuevo disco.

Pozuelo estrena su presencia en la Red de Teatros de C-LM

Este viernes 24 de octubre es un día especial para Pozuelo de Calatrava ya que la localidad comienza su andadura como escenario de la Red de Teatros de Castilla-La Mancha, una experiencia importante que enriquecerá la vida cultural local y en la que se adentra con un concierto de música tradicional a cargo del grupo Tradición.

Este grupo albaceteño presenta su espectáculo 'En la provincia de Albacete, 30 aniversario'. La cita está prevista para las 21:00 horas en el Teatro.

Por otro lado, el viernes 31 de octubre se celebrará la noche de los muertos con una fiesta de Halloween en el Salón Multiusos en cuya organización el Consistorio tendrá la colaboración del disco-pub 'La Familia'.

Ya en noviembre, el teatro copará de nuevo la actualidad cultural el sábado día 8, cuando la compañía Producciones Amalgama de Madrid pondrá en escena 'Hola... ¿Hay alguien ahí?'. Y el 22 de noviembre, conmemorando a Santa Cecilia, la Agrupación Musical 'José Gracia Sánchez' ofrecerá un concierto en el Teatro Municipal.

El décimo primer mes del año finalizará, en cuanto a esta programación se refiere, con un viaje a la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia. La excursión se celebrará entre los días 28 y 30 y tendrá un coste de 60 euros que incluye el desplazamiento, la estancia en régimen de alojamiento y desayuno y la entrada a la Ciudad de las Artes y las Ciencias.

Recapitulando, hasta la fecha se ha desarrollado ya la exposición etnográfica 'El sentir de un pueblo' para conmemorar el bicentenario de la Guerra de la Independencia.

6 contenedores soterrados en la Plaza de España

El Ayuntamiento ha concluido la primera fase de soterramiento de contenedores, en la Plaza de España, incluvendo tres de residuos sólidos con una capacidad cada uno de 1.100 litros y otros tantos contenedores soterrados pluma, uno para vidrio, otro para cartón y otro para envases. Gracias a ello se ha mejorado la estética de esta zona, pues los tradicionales contenedores daban mala imagen y, por otro lado, se asegura una mejor limpieza y se eliminan malos olores. Se espera la colaboración vecinal para mantener la zona en buen estado.